



藤の実

令和6年8月30日 No.19

力作ずらり！夏休み作品展！！



8月26日から28日まで、夏休み作品展を視聴覚室で開催いたしました。夏休み中に子どもたちがつくった力作がずらりとならびました。どれも工夫されたすばらしい作品ばかりでした。足をお運びいただき、ご覧くださった保護者の皆様もたくさんいてうれしかったです。ありがとうございました。



おめでとう！ゴールドリボン賞！！



「なつやすみのほくのともだち」
1年 ○○○ ○○○ さん



「へんしんするはこ」
2年 ○○○ ○○ さん



「かっこいいバーベキュー」
3年 ○○○ ○○ さん



「猫の遺伝子と柄の関係」
4年 ○○○ ○○○ さん



「夏の景色」
5年 ○○ ○○ さん



「新スイーツ&料理レシピ集！」
6年 ○○ ○○ さん

※興味関心をもとにして、時間をかけたり工夫をしたりしてできた作品がいっぱいで、先生方も賞を決めるのに一苦勞しました。(先生方の賞に選ばれた作品もたくさんありました。)

全校みんなで！夏と遊ぼう集会！！

28日（水）、運動委員会主催で「夏と遊ぼう集会」が開催されました。天気が不安で1時間繰り上げての開催でしたが、雨に当たることもなく、全校で集会を思いっきり楽しみました。

プログラムは、「おにごっこ」「リレー」「プールぐるぐる」と全校が活躍したり、楽しんだりできるように考えられた内容で、すばらしかったです。

進行の運動委員



つかまらないように！おにごっこ！！

ガチ！リレー！！



恒例 プールぐるぐる



4年生集合写真



5年生集合写真



6年生集合写真

今年度のプール学習は、月曜日に行う「自らの命を守る方法を体験する着衣泳」（3～6年）の授業をもって終わりとなります。保護者の皆様には、プール清掃から日々の水泳用具の準備、夏休み中のプール開放時の監視など、ご難儀をおかけいたしました。おかげさまで、今年も子どもたちは十分水に親しむことができました。ありがとうございました。

（9月3日・4日は、南中生が藤木小学校のプールで着衣泳を行います。）

藤木小学校創立150周年記念事業実行委員会の募集について！

「藤木小学校創立150周年記念事業」についてのアンケートへのご協力ありがとうございました。締め切りを今日までとしておりましたが、今後も継続して保護者や地域の皆様のご意見を伺いながら進めていきたいと思っておりますので、お気づきの点がございましたら、ご提出をお願いいたします。

今年は地域の皆様と一緒に大運動会！

今年度より、藤木小学校の大運動会を地域の皆様とともに開催することにいたしました。地域の皆様との連携によるふるさと教育の一環として行いますので、ご理解ご協力をよろしくお願いたします。詳しくは今日配布された大運動会のご案内をご覧ください。